
第２回 大阪府立いちりつ高等学校運営協議会議事録 

 

日 時：令和６年１１月２８日（木）１６時～１７時  

場 所：ＣＡＬ教室 

 

議 事 

１ 校長あいさつ 

 

２ 議題等 

（１）令和６年度学校経営計画（進捗状況）について 

（２）学校の取り組みについて 

  ① ２学期の各行事について 

  ② 国際交流について 

（３）来年度の学科・学級構成について                 

 

（１）令和６年度学校経営計画（進捗状況）について（校長） 

令和６年度学校経営計画（進捗状況）について説明を行った。概ね計画通りである。 

（２）学校の取り組みについて（首席） 

学校の取り組みについて写真で紹介し、説明を行った。 

   ① ２学期の各行事について（文化祭・修学旅行・地域連携） 

   ② 国際交流について 

姉妹校のベイビューカレッジ（オーストラリア・ビクトリア州） 

９月に生徒２０名来校、本校生徒宅にホームステイを実施 

（３）来年度の学科・学級構成について（校長） 

   来年度新入生の学級構成について、理数科と英語科は１学級のまま、普通科は６学級から５学級 

に減の計７学級となった。 

 

３ 協議、意見交換 

（１）令和６年度学校経営計画（進捗状況）について 

・英語の教材ソフトの活用は生徒の自学自習、個別最適化という点でよい取組みである。ぜひ進 

めてもらいたい。 

・生徒が SNS を活用して情報発信するのは視覚に訴えるので、中学生への広報として効果的で 

あろう。 

・部活動の活性化と働き方改革を両立させる案として、来年度から校時を変更して、放課後を現 

状より 10 分長くするのはよい方策である。 

（２）学校の取り組みについて 

・国際交流について、オーストラリア姉妹校との交流は今後も継続的に実施してもらいたい。 

・地域の小学校や幼稚園・保育所との連携が増えているのは良いことである。 

（３）来年度の学科・学級構成について 

   ・理数科と英語科について、クラス替えのないデメリットが出ないようお願いしたい。 

 

４ 閉会のあいさつ（校長） 


